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Liebe Mitglieder der FSV Nat, 22. Oktober 2017

hiermit möchte ich euch herzlich zur 3. Sitzung der Fachschaftsvertretung der Naturwissenschaftlichen
Fakultät 2017/18 einladen. Sie wird am Montag, den 30.10.2017, um 19 Uhr im Sprecher⋆innenratsge-
bäude in der Turnstraße 7 im 1. Stock stattfinden.

Die Sitzung wird öffentlich sein, die Öffentlichkeit kann bei Bedarf ausgeschlossen werden.

Viele Grüße
Felix Lammermann



FSV NatFak – Einladung: 3. Sitzung 22. Oktober 2017

Vorläufige Tagesordnung zur 3. Sitzung der Fachschaftsvertretung
2017/18 der Naturwissenschaftlichen Fakultät

TOP 1: Formalia

1.1. Begrüßung und Festlegung der Protokollführung

1.2. Feststellung der Beschlussfähigkeit

1.3. Festlegung der Tagesordnung

TOP 2: Gäste

2.1. AG Junge Lebensmittelchemiker

TOP 3: Berichte

3.1. Neues von den FSIen

3.2. Studentischer Konvent

3.3. Sonstige Kurzberichte

TOP 4: Aktionen

4.1. Mithilfe beim International Day

4.2. Vollversammlungen an den einzelnen Departments

4.3. Sprechstunden

4.4. Mentoring für die Modulstudien Naturale

TOP 5: Selbstorganisation

5.1. Altes Logo der FSV Nat

5.2. Mail-Verteiler

5.3. FSV T-Shirts

TOP 6: Merchandise

6.1. Blöcke

TOP 7: Finanzielles

7.1. Haushaltsmittel Anträge

7.2. Allgemeine Informationen

7.3. Guide zum Besuch einer BuFaTa

TOP 8: Verschiedenes

8.1. Termine in der nächsten Zeit

8.2. Sitzungsfeedback

8.3. Nächste Sitzung
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Protokoll der
3. Sitzung

Fachschaftsvertretung 2017/18 der
Naturwissenschaftlichen Fakultät

30. Oktober 2017

Fachschaftsvertretung der
Naturwissenschaftlichen Fakultät
an der Friedrich-Alexander Universität
Erlangen-Nürnberg

Kontakt

Postfach 3520
Turnstraße 7
91054 Erlangen

Internet: stuve.fau.de/fsv-nat
E-Mail: fsv-nat@fau.de

Protokollant Vorsitz und Sitzungsleitung

Felix Lammermann
fsv@flammermann.de
+49 (0) 160 96 433 175

Bernhard Akstaller
bernhard.akstaller@fau.de

Felix Lammermann
fsv@flammermann.de
+49 (0) 160 96 433 175

Anwesend Stimmrechtsübertragung

Felix Lammermann FS, FR 19.15 – 22.15 Uhr –
Stefanie Völker FR 19.15 – 22.15 Uhr –
Jolan Findeis FR 19.15 – 22.15 Uhr –
Manuel Deubler FR 19.15 – 22.15 Uhr Christoph Schüßlbauer 19.15 – 22.15 Uhr
Bernhard Akstaller 19.15 – 22.15 Uhr –
Irina Kirchberger 19.15 – 22.15 Uhr Lisa Dietrich 19.15 – 22.15 Uhr
Adrian Filip 19.15 – 22.15Uhr –
Maik Böckenholt 19.15 – 22.15 Uhr –

Anwesende Stimmen: 10 → beschlussfähig Beginn: 19.15 Uhr
Pause: 20.26 – 20.41 Uhr
Ende: 22.15 Uhr

http://stuve.fau.de/fsv-nat
mailto:fsv-nat@fau.de
mailto:fsv@flammermann.de
mailto:bernhard.akstaller@fau.de
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TOP 1: Formalia19.15Uhr

1.1 Begrüßung und Festlegung der Protokollführung19.16Uhr

Der Fachschaftssprecher Felix Lammermann eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Felix
und Bernhard protokollieren die Sitzung.

1.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit19.16Uhr

Es sind 8 Vertreter⋆innen anwesend, es gibt 2 Stimmrechtsübertragungen, folgendermaßen sind wir
mit 10 Stimmen beschlussfähig.

1.3 Festlegung der Tagesordnung19.17Uhr

Folgende Tagesordnungspunkte sollen eingefügt werden:

◾ „Mails und Post“ TOP vor „Aktionen“,

◾ „Vernetzungstreffen“ Unter-TOP nach „Mentoring für die Modulstudien Naturale“,

◾ „Petition gegen Studiengebühren NRW“ Unter-TOP vor „Termine in der nächsten Zeit“ und

◾ „Bewerbung Dies Academicus“ Unter-TOP vor „Petition gegen Studiengebühren NRW“.

Folgende Tagesordnungspunkte sollen für diese Sitzung gestrichen werden:

◾ „Gäste“ TOP.

Die Tagesordnung wird mit diesen Änderungen angenommen.

TOP 2: Berichte19.21Uhr

2.1 Neues von den FSIen19.21Uhr

Die folgenden Berichte wurden von den Kontaktpersonen zu den FSIen teilweise per Mail vorab an die
FSV gesendet und unverändert in dieses Protokoll übernommen.

FSI Biologie/ILS/LAG: Die Einführungsveranstaltungen haben stattgefunden. Es waren anscheinend
allgemein sehr wenige Erstis in der biologie dieses Jahr, dementsprechend waren auch etwas weniger
Leute bei den Einführungsveranstaltungen.

Die FSI läuft zur Zeit ganz gut. Am Ersti-Grillen haben etwa 70 Leute teilgenommen. An der Knei-
pentour haben etwa 100 Leute teilgenommen.

FSI Chemie/MoWi:

Sehr geliebte Fachschaftsvertreter,

die FSI Chemie/MoWi hat sich seit der letzten Sitzung der Fachschaftsvertretung (FSV) um die
Organisation und Durchführung einiger Aktionen beteiligt.

Die Einführung der neuen Erstsemester in den Studiengängen Chemie und Molecular Science wurde
im Rahmen des Brückenkurses des Departments Chemie/Pharmazie durchgeführt. Dabei wurden
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neben Vorträgen zu den Themen Lernen, Bücher, FSI und andere auch eine Rallye über das Cam-
pusgelände und Gebäude des Departments am Südgelände organisiert. Dabei mussten sich die Teil-
nehmer an mehreren Stationen chemischen und logischen Herausforderungen stellen. Das Feedback
von Seiten der Neuen war durchaus positiv.

Die Vernetzung mit der FSI Mathe/Physik wird nun durch eine immer währende WhatsApp Gruppe
auf ein neues Level gehoben. Zukünftig bedarf der Organisation von Aktivitäten nur noch Krea-
tivität. Erster Plan ist die Durchführung eines gemeinsamen Laternenumzuges. Ebenfalls soll am
kommenden Samstag den 4. November erstmals das Erstiwandern der Mathe/Physik und Biologie
auch Chemikern offen stehen (wandern).

Am 7. November findet die erste Auflage von UFUF statt. Dieses mal mit unserem Studiendekan
Prof. Jürgen Schatz der in seinem Vortrag "Lösungsmittel - The Good, the Bad and the Ugly"über
Lösungsmittel und deren Anwendung referiert. Ort ist der Hörsaal H2 im Hörsaalgebäude am roten
Platz ab 18 Uhr mit Kaffee und Kuchen. Leider ist die Kommunikation mit dem Raumbeauftragten
für die Hörsäle im Chemikum aus der Chemie aufgrund des anstehenden Umzugs wieder schlechter
geworden. Weiter Termine stehen bereits (12.12 und 16.01).

In Kooperation mit unserem Studiendekan wurde das Zeitfenster für die Evaluationen auf die erste
Vorlesungswoche im neuen Jahr festgelegt, da in den letzten Jahren durch mangelnde Kommunika-
tion diese sehr schlecht ausfielen. Zusammen wollen wir die statistische Signifikanz der Evaluationen
besonders in den gut besuchten Vorlesungen verbessern.

In diesem Semester haben sich einige Leute gefunden, die auf die Landesfachschaftentagung LaFaTa
in München reisen wollen. Da die Organisation in München jedoch sehr langsam läuft, so wie jede
der letzten LaFaTa, kann es zu Verzögerungen mit den Anträgen kommen. Wir versuchen das etwas
zu beschleunigen. Der Termin dafür ist der 1. bis 3 Dezember.

Für das kommenden Semester finden die Sitzungen alternierend zwischen Montag und Mittwoch
im CIP Pool der Chemie im Mittelbau zwischen anorganischer und physikalischer Chemie statt.
Nächste Sitzung ist am Montag den 6. November.

MlG Manuel Deubler

FSI Geographie: Wir wissen leider nichts Neues!

FSI Geowissenschaften:

Hallo,

wir hatten Neuwahlen. Liste kann ich demnächst Mal rumschicken wenn gewünscht. Markante Ände-
rung: Neuer zweiter Vorstand ist Fabian Weiß. Erster bleibt Franz Becker. Ich und Sophia Villmow
sind weiterhin FSV Beauftragte.

Von 03.-05. und 17.-19.11 sind die Ersti Wochenden, die mit (bis jetzt) 52 Teilnehmer*innen sehr
gefragt sind.

Der Kneipenabend war auch gut besucht.

Ansonsten steht in nächster Zeit die Planung der Barbarafeier an.

Für die nächste Sitzung wird der 09.11 ins Auge gefasst.

Liebe Grüße Irina
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FSI Mathe/Physik:

Seit der letzten Sitzung fand das Ende der Einführungswoche statt, mit dem wir nur bedingt zu-
frieden sind, da gerade die Kommunikation zwischen den Departments intern, sehr schlecht lief.

Der konstruktive Kontakt zu den beiden Departments wird/wurde gesucht. Wir glauben aber das
die Erstis dennoch sehr gut ins Semester gestartet sind, da keine Welle an Fragen/Beschwerden
kam und auch bei der Kneipentour (war schön) kein Übermaß an Beschwerden kam. Das erste
Hörsaalkino war gut besucht, genauso wie der Spieleabend und in der Physik wurde der Preis fürs
besondere Engagement in der Lehre verliehen, die Mathe folgt diese Woche.

Herzallerliebste Grüße Jolan

FSI Pharmazie/Lebensmittelchemie: Wir wissen leider nichts Neues!

2.2 Studentischer Konvent19.31Uhr

Konventssitzung vom 26.10.2017:

Es wurde über zwei Positionspapiere gesprochen.

1. Die Richtlinien zur Unterstützung von Hochschulgruppen sind jetzt deutlicher formuliert.

2. Das Positionspapier zur Verwendung geschlechtergerechter Sprache wurde vertagt. Es ist bisher
also noch alles beim Alten.

Die Petition gegen Studiengebühren in NRW (für nicht-EU Studierende) wird ab jetzt offiziell vom
Konvent unterstützt und soll dementsprechend auch über die üblichen Kanäle der Stuve beworben
werden.

Es gab einen Teambuilding Vortrag/Workshop von Ingwer. Die Anwesenden sollten sich über ihre
Ziele und Motivationen bewusst werden, sodass es auf dem Konventswochenende leichter fällt eine
Ausrichtung und Ziele des Konvents für die kommende Amtzeit zu finden.

Es gab diverse Berichte. Neben den üblichen Berichten aus Sprecher*innenrat und den FSVen, gab es
diesmal auch Berichte/Vorstellungen von allen (in Person anwesenden) Arbeitskreisen, Referaten und
Gremien. Zuletzt wurde noch von der Exzellenztagung Waischenfeld berichtet.

Es könnte bald der neue Stuve-Blog kommen!

Nachtrag vom 18.11.2017

Die Überarbeitung vom Stuve-Blog ist derzeit für die Zeit zwischen Weihnachten und Neujahr 2017
geplant.

Konventswochenende vom 27.10.2017 – 29.10.2017:

Das alljährliche Konventswochenende fand dieses Jahr im Jugendübernachtungshaus Mitwitz statt.
Ziel dieser Veranstaltung ist es, dass sich der neue Konvent kennen lernen kann. Es sollen bereits die
Ziele für die laufende Legislaturperiode abgesteckt werden und sich Ansätze von Interessensgruppen
bilden, die dann beispielsweise zu Arbeitskreisen werden könnten.

Dieses Jahr waren nur neun der dreißig Mitglieder des Konvents anwesend. Deshalb wurde darauf
geachtet, keine Entscheidungen zu treffen, sondern eher Arbeit zu verrichten und Pläne für mögli-
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che Vorgehensweisen zu entwerfen. Es gab Mini-Sitzungen zu mehreren Themen, die den anwesenden
wichtig waren:

◾ Öffentlichkeitsarbeit

◾ Interne Kommunikation

◾ Lernräume

◾ Stadtentwicklung

◾ Prüfungsbedingungen

◾ Semesterticket

◾ Kulturticket

◾ Barrierefreiheit

Außerdem war es ein schönes Wochenende mit Spiel, Spaß und Freude. Die Küche war super modern,
das Essen war hervorragend, die Betten ultra bequem und die Aussichten haben auch getaugt!

2.3 Sonstige Kurzberichte19.42Uhr

Neue Frauen- und Gleichstellungsbeauftragte an der NatFak:

Es wird derzeit eine neue Frauen- und Gleichstellungsbeauftragte für die NatFak und einige Vertre-
ter*innen an den einzelnen Departments gesucht. Der Hauptposten wird vorraussichtlich weiterhin
von Prof. Götz-Neunhoeffer bekleidet. Vorschläge für Frauen- und Gleichstellungsbeauftragte in den
einzelnen Departments kommen aus den einzelnen Departments.

Prüfkommission: Es ist nichts für uns relevantes passiert. Das ist gut.

TOP 3: Mails und Post19.47Uhr

Folgende externe Mails, die noch nicht sofort behandelt wurden, kamen seit der letzten FSV-Sitzung
über den FSV-Verteiler:

E-Mail erhalten von Florian Kittler am 11.10.2017 um 21.18 Uhr

Betreff Gender und Diversity Scout der NatFak

Inhalt Der neue Gender und Diversity Scout der NatFak stellt sich vor und möchte gerne zur
Sitzung eingeladen werden.

Umgang Felix lädt ihn zu einer der nächsten Sitzungen ein.

E-Mail erhalten von Ingwer Andersen am 17.10.2017 um 10.18 Uhr

Betreff Einladung zum Dies academicus der FAU am 6. November 2017

Inhalt Ingwer will Werbung für den Dies Academicus machen.

Umgang Siehe TOP 8.2.

E-Mail erhalten von Paul Moritz Wegener am 23.10.2017 um 00.20 Uhr

Betreff Himbeerpalast-Umzug-Taskforce (PhilFak)

Inhalt Betrifft nur die Phil

Umgang Nichts, weil für uns off-topic.
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E-Mail erhalten von Friedrich Paulsen am 23.10.2017 um 20.37 Uhr

Betreff Meet your vice president for teaching

Inhalt Es wird zur FAU Gesprächsrunde eingeladen, in welcher beliebige Studierende mit dem
Referat für Qualitätsmanagement der Universität und dem Vizepräsidenten für Lehre
über alle Themen sprechen können, die als Problem angesehen werden.

Umgang Ist eine sehr cooles Angebot der Universität, zu welchem möglichst viele Studierende
erscheinen sollten, und wurde dementsprechend bereits weitergeleitet.

E-Mail erhalten von Studentenring am 26.10.2017 um 16.04 Uhr

Betreff Anfrage an die Fachschaft

Inhalt Der Studentenring fragt, ob wir ihre Nachhilfevermittlung bewerben können.

Umgang Ignore, weil Werbung, die ständig bei allen möglichen Gruppen ankommt.

E-Mail erhalten von Udhay Kumar am 27.10.2017 um 10.34 Uhr

Betreff Movember Party im Zirkel – Suche Unterstützung

Inhalt Es wird nach Dozierenden und Studierenden aus dem Bereich Krebsforschung gesucht,
die am DJ-Pult im Zirkel zum Anlass einer „No Shave – Movember“ Party auflegen.

Umgang Findet anscheinend heute schon statt. → Nichts, weil quasi schon vorbei.

TOP 4: Aktionen19.57Uhr

4.1 Mithilfe beim International Day19.58Uhr

Der International Day der Naturwissenschaftlichen und der Technischen Fakultät findet am Mittwoch,
den 08.11.2017, in der Tentoria an der TechFak statt. Die FSV Nat schenkt ab 13 Uhr Glühwein aus,
die FSV Tech verschenkt Waffeln.

Geplanter Ablauf:

11.30 Uhr: Treffen an der Mensa für gemeinsames Essen
12.30 Uhr: Beginn Aufbau1

13.30 Uhr: Ende Aufbau, Beginn Glühweinausschank
16.30 Uhr: Ende Glühweinausschank, Beginn Abbau
17.30 Uhr: Ende Abbau

Helfer:

Die folgenden Personen wollen helfen bei Aufbau, Durchführung und Abbau!

Bernhard
Felix
Manu

(Jolan)
Adrian (ab 14 Uhr)

1 Bernhard hat Auto mit FSV Banner, Flyer, Stuve Flyer, Glühweinkocher, Kinderpunsch, Glühwein, Becher, Spekulatius,
Waffeleisen dann vor Ort
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Kostenübernahme:

Es gibt eine Abstimmung darüber, ob eventuell anfallende Kosten bis 100e für Kinderpunsch, Specku-
latius und Ähnliches von der FSV getragen werden sollen. Ergebnis der Abstimmung:

→ Ja: 8 → Nein: 0 → Enthaltung: 2

Der Vorschlag wird einstimmig mit 2 Enthaltungen angenommen.

Weitergabe von Glühwein:

Es gibt eine weitere Abstimmung darüber, ob die Reste an Glühwein und Kinderpunsch an FSI Ma-
the/Physik weitergegeben werden sollen, da diese am Folgetag ebenfalls einen Glühweinausschank hat.
Ergebnis der Abstimmung:

→ Ja: 7 → Nein: 0 → Enthaltung: 3

Der Vorschlag wird einstimmig mit 3 Enthaltungen angenommen.

4.2 Vollversammlungen an den einzelnen Departments20.11Uhr

Es gab bisher keine weitere Rückmeldung von FSIen, daher wird Jolan – wie schon letzte Sitzung
besprochen – morgen nochmal eine Erinnerungsmail an die entsprechenden FSIen (Geographie, Geo-
wissenschaften, Pharmazie, Chemie) versenden.

4.3 Sprechstunden20.13Uhr

Der Terminklick für die Sprechstunden wurde von allen Mitgliedern der FSV ausgefüllt und Adrian
wertet ihn live in der Sitzung aus.

Einteilung:

Wer? Wann? Wo?
Felix & Jolan Kalenderwoche 48 (27.11.2017 – 01.12.2017) Mathematik
Lisa & Irina Kalenderwoche 47 (20.11.2017 – 24.11.2017) Geowissenschaften
Adrian & Chris Kalenderwoche 47 (20.11.2017 – 24.11.2017) Geographie
Stefanie & Bernhard Kalenderwoche 46 (13.11.2017 – 17.11.2017) Physik & Biologie
Maik & Manu Kalenderwoche 48 (27.11.2017 – 01.12.2017) Chemie & Pharmazie

Alles weitere passiert in diesen Einzelgruppen. Es müssen mindestens Räume (Gänge) reserviert, Ein-
käufe getätigt, Flyer und Merch aus dem Sprat geholt, Banner aufgehängt, Leute angesprochen und
Dinge verteilt werden.

Pause von 20.26 bis 20.41 Uhr.
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4.4 Mentoring für die Modulstudien Naturale20.41Uhr

Die Modulstudien Naturale sind ein Schnupperstudium, in welchem Teilnehmer⋆innen beliebige Grund-
vorlesungen aus allen Departments der NatFak hören und Prüfungen in diesen ablegen können. Danach
können sie sich für das Studium in einem Fach entscheiden und sich dort alles anrechnen lassen.

Leider fühlt sich keine FSI wirklich zuständig für diese 40 Studierenden, deshalb will Frank Dziomba
vom Qualitätsmanagement der NatFak ein kleines Mentoringprogramm für die Leute aufziehen. Dafür
wurden bis vor kurzen noch ein oder zwei HiWis gesucht, die keine Scheu haben sich mal in eine fremde
Prüfungsordnung einzulesen und sich auch ein wenig mit StudOn und UnivIS auskennen.

Christoph Schüßlbauer hat die Stellen für das Mentoring für die Modulstudien Naturale angenommen.
Die Funktionsmail Adresse wird eingerichtet sobald der Vertrag abgewickelt wurde.

Für den Fall, dass sich auf die Schnelle niemand für das Mentoring findet, wurde vorsorglich ein Stuve-
Mailverteiler eingerichtet, der mit FSVler⋆innen befüllt die Tätigkeit des Mentorings für eine gewisse
Zeit hätte überbrücken sollen. Nachdem sich jetzt aber doch jemand gefunden hat, ist dieser Verteiler
vorerst nicht in Gebrauch. Die FSV wartet ab, was sich noch ergibt.

Christoph soll auf der nächsten Sitzung auf jeden Fall mal vom aktuellen Stand berichten.

Timeshift: Der nächste TOP wurde erst später behandelt, aber gehört thematisch hier hin.

4.5 Vernetzungstreffen22.09Uhr

Manuel fasst kurz zusammen, welche Ideen man für das kommende Vernetzungstreffen hat. Bowling
wird von der Sitzung klar favorisiert. Daher wird ein Dienstag (Studeirendentag im Sportland) für das
Vernetzungstreffen gewählt.

Am 28.11.2017, ab 17 Uhr, werden also einige FSVler⋆innen im Sportland sein, um ein paar Bahnen
zu blockieren. FSIler⋆innen können dann variabel vorbeikommen und sich lustig vernetzen. Danach
will man mit allen noch auf einen Glühwein zum Erlanger Weihnachtsmarkt gehen.22.14Uhr

Timeshift: Der vorherige TOP wurde erst später behandelt, aber gehört thematisch hier hin.

TOP 5: Selbstorganisation20.45Uhr

5.1 Altes Logo der FSV Nat20.45Uhr

Auf der letzten Sitzung wurde die Diskussion angestoßen, ob man bei der Bestellung der neuen Blöcke
vielleicht doch beim alten FSV-Logo bleiben will, da derzeit auch alle anderen Merchandiseprodukte
der FSV noch auf diesem Logo basieren.

Es werden Argumente für und gegen die Rückkehr zum alten sowie für und gegen den Verbleib beim
neuen Logo ausgetauscht.

Stefanie: Das neue Logo hat nicht nur Auswirkungen auf die neuen Blöcke, sondern auch auf alle
anderen Produkte. Es gibt derzeit Banner, Stifte, Blöcke und 10.000 Flyer mit dem alten Logo.
Viele Sachen müssten weggeworfen und ersetzt werden, was der Position der Stuve zu Ökologie
und Nachhaltigkeit widerspricht.

Felix: Die FSV der letzten Amtsperiode hat nicht beschlossen irgendetwas wegzuwerfen. Es wurde
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beschlossen, dass auf neues Merch das neue Logo gedruckt wird. Übrigens würden beim Austausch
der Banner keine utopischen Kosten auftreten, Banner würden je knapp 30e kosten.

Stefanie: Wenn man nicht alle Produkte austauscht, sondern beide Logos parallel verwendet, führt
das nur zu Verwirrung bei den Studierenden.

Felix: Nachdem das ein sehr langsamer Prozess ist, wird sich die Verwirrung in Grenzen halten, die
Studierenden sind ja auch nicht auf den Kopf gefallen, das wird schon passen.

Irina: Die Banner sollten schon ausgetauscht werden, weil hier das alte Logo doof ist. Alles andere ist
egal, weil es sich bei Flyern und Ähnlichem ja ohnehin um vergängliche Artikel handelt.

Adrian: Wir hatten die Diskussion doch schon mal und wir müssen das nicht ständig wieder besprechen.
Zwei Logos sind ja nicht schlimm. Die alten Banner können ja auch weiterhin verwendet werden.

Felix zeigt Bilder von verschiedenen Merchandisprodukten und den Bannern.

Irina: Das alte Banner hat ja nicht mal das Logo vollständig, also muss man es doch nicht austauschen.

Stefanie: Neues und altes Logo gleichzeitig verwenden ist doof. Bei dem neuen Logo müssten wir
bereits bestehenden Merch wegwerfen, was auch doof ist. Deshalb pro altes Logo.

Felix: Das neue Logo soll die Zugehörigkeit zur Stuve symbolisieren und eine Art Corporate Design
etablieren, um die Stuve, die FSVen und den Konvent gemeinsam präsenter zu machen. Anstatt,
dass jeder sein eigenes Süppchen kocht, soll dieses Logo ein erster Schritt in Richtung mehr
Zusammenarbeit sein.

Bernhard: Es lässt sich also alles zusammenfassen als Konflikt zwischen Corporate Identity vs. Nicht-
Verschwendung der alten Sachen.

Manuel stellt den Geschäftsordnungsantrag „Schließung der Redelist“. Dieser wird ohne Gegenrede
angenommen. Auf der Redeliste steht nur noch Jolan.

Jolan: Ich bin dafür keine alten Dinge wegzuschmeiße. Welches Logo in Zukunft auf neue Produkte
gedruckt wird, ist mir egal.

Es wird darüber beraten, wie man die Abstimmungen formulieren soll, damit keine Option unter den
Tisch fällt. Es gibt zuerst eine Abstimmung darüber welches Logo man prinzipiell für die FSV haben
will. Ergebnis der Abstimmung:

→ Prinzipiell neues Logo: 6

→ Prinzipiell altes Logo: 1

→ Prinzipiell beides Ok: 3

→ Enthaltung: 0

Es gibt eine weitere Abstimmung darüber, wie man mit den alten produkten umgehen will. Ergebnis
der Abstimmung:

→ Alle Produkte austauschen: 0

→ Nur Flyer austauschen: 0

→ Nur Banner auswechseln: 0

→ Flyer und Banner auswechseln: 2

→ Nichts auswechseln: 7

→ Enthaltung: 1

Ergebnis der Diskussion: Man will das neue Logo behalten, um die Coporate Identity zu stärken. Es
werden keine neuen Flyer und auch keine neuen Banner gedruckt. Sobald irgendein Merchandiseprodukt
aufgebraucht ist und neu bestellt werden soll, soll das neue Logo aufgedruckt werden.
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5.2 Mail-Verteiler21.15Uhr

Der Mail-Verteiler der FSV wurde nach den Vorgaben aus der Konstituierenden Sitzung angepasst.
Die alten Mitglieder wurden verabschiedet und noch auf ein Bierchen am Donnerstag eingeladen! Felix
schickt nochmal eine Erinnerungsmail für das Treffen an die ehemaligen Mitglieder.

Nachtrag vom 03.11.2017

Das Treffen hat stattgefunden und es sind noch einige Leute zusammengekommen. Man hat sich gu-
ten Essens und Bier im Gambrinus erfreut. Die bei dem Treffen anwesenden ehemaligen FSVler⋆innen
empfehlen daraus eine Tradition zu machen!

5.3 FSV T-Shirts21.17Uhr

Die FSV T-Shirts sind fertig und sehen toll aus. Die Rechnung von subucoola wurde von Felix bereits
eingereicht und wird direkt von der Uni beglichen.

die T-Shirts wurden gemeinsam mit der FSV Tech bestellt, was Kosten gespart hat, das sollte man auf
jeden Fall wieder tun. subucoola hatte auch kein Problem damit getrennte Rechnungen für die Nat und
die Tech auszustellen, was echt hilfreich ist um das Geld ordentlich und unkompliziert abzurechnen.

TOP 6: Merchandise21.18Uhr

6.1 Blöcke21.18Uhr

Das neue Design soll in den nächsten Tagen von Felix fertig gestellt werden und wird dann per Umlauf
zur Abstimmung gestellt. Es soll weiterhin dasselbe Produkt und diesselbe Menge wie letztes Mal
bestellt werden. Felix schaut nochmal nach, was genau das war.

Nachtrag vom 14.11.2017

Es wurden 500 × Block mit Leimbindung, DIN A6,
50 Blatt, 4/0 farbig einseitig bedruckt für 134.05e
bei Wir-Machen-Druck bestellt.

Das neue Design ist nebenstehend dargestellt.
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TOP 7: Finanzielles21.20Uhr

7.1 Haushaltsmittel Anträge21.20Uhr

Antrag von der FSI Mathe/Physik – BuFaTa Mathe in Wien: Im Nachgang der Sitzung hat sich
herausgestellt, dass der Antrag fehlerhaft war. Deshalb wurde ein neuer Antrag eingereicht, welcher
im Umlaufverfahren teilweise bereits bestätigt wurde.

Der Antrag geht über 464.55e und beinhaltet die Fahrt mit dem Zug für drei Personen sowie die
Anmeldegebühr von 25.00e pro Person.

Die Kosten für die Zugfahrt untergliedern sich in 157.70e Hinfahrt, 199.95e Rückfahrt, 27.00e Re-
servierung und 4.90e postalischer Ticketversand.

Die Hinfahrt kann nur mit dem Zug angetreten werden, da kein Auto zur Verfügung steht und kein
zumutbarer Flixbus zu 14 Uhr nach Wien fährt. Man muss so früh anwesend sein, damit man an dem
Treffen für die zukünftigen KoMa-Orgas teilnehmen kann, welches essentiell ist, da die KoMa 2018
nach Erlangen kommen soll.

Die Rückfahrt könnte zeitlich gesehen mit dem günstigeren Flixbus bewerkstelligt werden, jedoch soll
auch für die Rückfahrt der Zug genommen werden. Grund hierfür ist, dass Flixbus die Mitnahme
eines der Gepäckstücke (Feldbett) wegen Übergröße nicht zusichern kann. Man kann zwar für ein extra
Gepäckstück zahlen, jedoch ist die Mitnahme dann immer noch nicht gewährleistet.

Felix hat den Vorschlag gemacht 340.4e zu bezuschussen, dies würde die Anmeldegebühr sowie die
Kosten die Hinfahrt mit dem Zug und die Rückfahrt mit dem Flixbus abdecken. Er hält diese Redu-
zierung für gerechtfertigt, da die zusätzlichen Zugkosten nur durch das Feldbett begründet werden und
die FSV einem gesunden Studierenden drei Nächte auf einer Isomatte zutraut. Kosten für Reservierung
und Ticketversand sollen nicht übernommen werden, weil auch dies unnötig erscheint.

Es wurde per Umlauf abgestimmt, ob man den Antrag vollständig annimmt, aus oben genannten
Gründen auf 340.40e reduziert oder auf 300.00e reduziert, da dies die arbiträre Richtlinie darstellt,
die letzte Sitzung festgelegt wurde. Ergebnis der Abstimmung:

→ 464.55e: 0

→ 340.40e: 7

→ 300.00e: 0

→ Nicht bezuschussen: 0.00e

→ Enthaltung: 0

7.2 Allgemeine Informationen21.22Uhr

Felix hat ein Schreiben mit der Finanzübersicht über die Mittel der FSV von der Verwaltung der
NatFak erreicht. Felix hat die Zahlen in einer Übersichtstabelle aufbereitet. Er fasst die wichtigsten
Fakten zusammen und beantwortet Fragen der anderen FSVler⋆innen.

Die wichtigsten Zahlen für die Allgemeinheit sind im folgenden aufgelistet. Falls man Interesse an der
detaillierten Listen hat, kann man sich gerne an fsv-nat@fau.de melden.

Restmittel aus Amtsperiode 2016/17: 6349.89e

Zugewiesene Mittel für Amtsperiode 2017/18: 3275.13e

Verfügbare Mittel für Amtsperiode 2017/18: 9625.02e
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Bisherige Ausgaben in Amtsperiode 2017/18: 1624.28e

Bisherige Ausgaben in Amtsperiode 2017/18 pro Fachbereich:

Mathematik: 340.40e

Physik: 259.00e

Biologie: 0.00e

Chemie: 0.00e

Pharamazie: 0.00e

Geographie: 310.00e

Geowissenschaften: 387.45e

FSV Nat: 327.63e

Bisherige Ausgaben in Amtsperiode 2017/18 pro Kategorie:

Reisekosten: 1152.40e

Plakate/Flyer/Sticker: 134.05e

Merchandise: 193.58e

FSI-Veranstaltungen: 144.45e

7.3 Guide zum Besuch einer BuFaTa21.35Uhr

Unser Guide zum Besuch einer BuFaTa braucht dringend Überarbeitung. Die neuen Rahmenbedingun-
gen für die Bezuschussung müssen aufgenommen werden, die neuen Formulare der Universität müssen
eingearbeitet werden und er muss kürzer und übersichtlicher werden!

Es wird spontan auf der Sitzung ein Termin unter den Anwesenden abgestimmt. Man will sich am
Mittwoch, den 08.11.2017, um 19 Uhr im Seminarraum der Angewandte Physik (SR 00.103) treffen.

Nachtrag vom 09.11.2017

Das Treffen konnte leider nicht wie geplant durchgeführt werden, daher wird das Thema nochmals
auf der nächsten Sitzunng angesprochen.

TOP 8: Verschiedenes21.44Uhr

8.1 Petition gegen Studiengebühren in NRW21.44Uhr

Der Konvent unterstützt offziell die Petition gegen Studiengebühren für Studierende aus nicht-EU
Ländern in NRW. Man berät darüber, ob auch die FSV Nat sich zu der Petition positionieren will.

Jolan: Ich bin dagegen Position zu beziehen, aber weiter verteilen ist ok.

Bernhard: An FSIen weiterleiten und um Bewerbung bitten.

Irina: Neutral halten.

Bernhard: man könnte auf Stuve Position verweisen.

Die FSV Nat bezieht also keine Position, aber ein neutraler Hinweis an die FSIen in der Protokoll-Mail
mit Hinweis auf die Problematik, die Petition und die Position des Konvents soll gegeben werden.

Man will den Post der Stuve zu dem Thema kommentarlos auf Facebook weiter teilen.
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8.2 Bewerbung Dies Acadimicus21.55Uhr

In einer Mail vom studentischen Senator wird der Dies Acadimicus (Geburtstag der Universität) be-
worben. Es wird darüber diskutiert, ob man die Veranstaltung weiterbewerben will.

Jolan: Die Bewerbung scheint unnötig, weil die Studierenden es schon über drölf Kanäle gehört haben.

Bernhard: Die Arbeit wäre überflüssig.

Felix: Schadet doch nicht es an die FSIen zu schicken und zu sagen, dass das eigentlich eine ganz coole
Veranstaltung ist.

Stefanie: FSIen bekommen schon zu viele Mails.

es wird darüber abgestimmt, ob man die Veranstaltung in Richtung der FSIen weiterbewerben will.
Soll man eine Mail an die FSIen senden? Ergebnis der Abstimmung:

→ Ja: 2 → Nein: 7 → Enthaltung: 1

Der Vorschlag wird abgelehnt.

8.3 Termine in der nächsten Zeit22.01Uhr

Wandern in der Fränkischen Schweiz der FSIen Samstag, der 04.11.2017, um 9 Uhr
Mathe/Physik, Chemie/MoWi und Bio/ILS/LAG Treffpunkt am Bahnhofsvorplatz Erlangen

Dies Academicus Montag, der 06.11.2017, ab 17 Uhr
Audimax und Palmeria

Ersti-Party der FSIen Mathe/Physik Dienstag, der 07.11.2017, ab 19 Uhr
und Chemie/MoWi Omega Erlangen

UFUF Chemie (Prof. Schatz) Dienstag, der 07.11.2017, ab 18 Uhr
Hörsaal 2, Egerlandstraße 3

International Day Mittwoch, der 08.11.2017, 10 – 16 Uhr
der NatFak und TechFak Tentoria, Cauerstraße 7-9

Hörsaalkino der FSI Mathe/Physik Donnerstag, der 09.11.2017, um 18 Uhr
„Dan Brown Trilogie“ Hörsaal G, Staudtstraße 7

Geburtstag der FSI Bio Donnerstag, der 09.11.2017, um 18 Uhr
FSI Zimmer Bio

Hörsaalquiz der FSI Mathe/Physik Dienstag, der 14.11.2017, um 20 Uhr
Hörsaal G, Staudtstraße 7

Vernetzungstreffen der FSV Nat Dienstag, der 28.11.2017, ab 17 Uhr
Bowling und Weihnachtsmarkt Sportland Erlangen, Münchener Str. 55-57

Barbarafeier der FSI Geowissenschaften Montag, der 04.12.2017, E-Werk Erlangen

Winterfest der FSIen Mathe/Physik Donnerstag, der 07.12.2017, ab 18 Uhr
und Biologie/ILS/LAG Hörsaalfoyer, Physikum/Biologikum

UFUF Chemie Dienstag, der 12.12.2017, ab 18 Uhr
Hörsaal 2, Egerlandstraße 3

Christoph’s Geburtstag Samstag, der 16.12.2017
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8.4 Sitzungsfeedback22.08Uhr

Schade, dass diesmal kein gemeinsames Essen geklappt hat! Nächstes Mal wieder!

War ein wenig zäh, weil alle ein wenig durch sind.

8.5 Nächste Sitzungen22.14Uhr

Die nächste FSV-Sitzung wird am Montag, den 20. November 2017, stattfinden. Dabei soll es wie üblich
um 18.30 Uhr Essen geben und um 19 Uhr soll die richtige Sitzung beginnen.
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